

## En Portada

# Sánchez informó de un proyecto global para reforzar la frontera

● El Ejecutivo trabaja en la adopción de medidas como infraestructuras, sanidad, educación, servicios sociales, justicia etc...

M.A. CEUTA

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, concluyó la ronda de contactos con los dirigentes autonómicos, recibiendo en La Moncloa a los presidentes de Ceuta y de Melilla, Juan Jesús Vivas y Juan José Imbroda, respectivamente. Sánchez les trasladó el compromiso del Ejecutivo con ambas ciudades autónomas y les informó sobre los proyectos del Gobierno en su territorio, que incluyen medidas en ámbitos como infraestructuras, sanidad, educación, servicios sociales, justicia, defensa y seguridad.

Con respecto a la situación en la frontera con Marruecos, el presidente les dio cuenta del proyecto global de refuerzo y modernización centrado en la mejora de las instalaciones de los puestos fronterizos y el incremento de recursos humanos. El proyecto contempla la sustitución de las actuales concertinas por elementos no lesivos, si bien, será necesario articular, previamente, otras medidas complementarias de seguridad. Una vez que se inicie la modernización del sistema de protección fronteriza terrestre, se determinarán cuáles son los recursos humanos necesarios para implementarlos. También se trabaja

en un plan específico para reforzar los controles de prevención del blanqueo de capitales.

En su reunión con el presidente de Ceuta, Sánchez expuso a Juan Vivas que el Ejecutivo está realizando todas las actuaciones necesarias para finalizar la primera fase de la obra en la N-352, la única vía de acceso a Marruecos, informándole que ya se está ejecutando el acondicionamiento y desdoblamiento de esa carretera en su tramo entre la glorieta de Arcos Quebrados y la Frontera. Además, se encuentran muy avanzados dos estudios de delimitación de tramo urbano fundamentales para el desarrollo de Ceuta.

Respecto al puerto, la Autoridad Portuaria de Ceuta trabaja en la inversión del nuevo complejo para el tráfico de pasajeros y vehículos que supondrá una inversión de 15 millones de euros; en el caso de que se acelerasen los trámites medioambientales que dependen de la ciudad autónoma, Puertos del Estado adelantaría su inversión a 2019.

En materia de transporte, se van a implantar dos nuevas medidas para mejorar las conexiones de Ceuta con la península a través de helicóptero, una la eliminación de los importes mínimos aplicables sobre algunas tarifas (aterrizaje y



Sánchez informó también de los proyectos del Gobierno a Vivas.

tránsito de aeródromo) que afectarán al puerto de Málaga y se fidelizarán las operaciones en los helipuertos de la línea Ceuta-Algeciras a través de un nuevo incentivo comercial.

Sánchez y Vivas también abordaron en su encuentro en La Moncloa la situación de la vivienda en Ceuta. El nuevo Plan Estatal de Vi-

vienda 2018-2021 destinará a esta ciudad autónoma 1,4 millones de euros, 637.000 euros más que el plan anterior. Además, la Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPE) acaba de aprobar un convenio para la construcción de 90 viviendas de protección oficial en Loma Colmenar, a las que se irán sumando paulatinamente otras.

## Habrán más fondos por parte del Estado para la UGR

M.A. CEUTA

Además, se informó igualmente el presidente del Gobierno la puesta en marcha de varios proyectos para mejorar las dotaciones educativas y de personal en la ciudad autónoma de Melilla, mientras que el Ministerio de Educación y Formación Profesional trabaja con la Comisión Islámica para impartir la enseñanza del islam al margen del sistema educativo.

Por otro lado, el presidente del Gobierno señaló que los Presupuestos Generales del Estado para 2019 incluyen

Incluyen los presupuestos del año que viene dos partidas nominativas

dos partidas nominativas para que la Universidad de Granada pueda financiar los estudios universitarios en Ceuta y Melilla. Son casi 9 millones de euros, 400.000 euros más que en 2018.

Por último, el presidente también informó a Imbroda de que el Gobierno estudia medidas para atajar el problema que se genera en los servicios sanitarios de la ciudad autónoma con ciudadanos marroquíes que buscan, de manera fraudulenta, ser atendidos en los hospitales públicos españoles.



VUELOS REGULARES CON MELILLA, MÁLAGA y ALGECIRAS  
Horarios y reservas en nuestra web: [www.helity.es](http://www.helity.es)

Gestione de forma integral su viaje en nuestra tienda en C/ González de la Vega.

Aproveche nuestro acuerdo de alquiler de vehículos sin kilometraje desde 40€ al día (seguro incluido) tanto en Algeciras como en Málaga.

Europcar

enterprise

BONIFICACIÓN DEL 75% DE LA TARIFA PARA RESIDENTES  
BONIFICACIÓN DEL 5% DE LA TARIFA PARA FAMILIAS NUMEROSAS

Tlf.: 856 590 146 - [www.helity.es](http://www.helity.es) - [info@helity.es](mailto:info@helity.es)

## Atención Helity informa

¡Ampliamos nuestras Rutas!

Tenemos el placer de comunicarles que la compañía Helity ha llegado a Melilla. ¡Melilla más cerca que nunca!

Un sueño hecho realidad, a partir del 30/11/2018 Helity unirá las Ciudades Autónomas de Melilla y Ceuta a tan solo una hora, de forma cómoda, rápida y segura.

Disfrute de un vuelo espectacular con unas vistas inolvidables, para ello ponemos a su disposición un helicóptero de 12 plazas y por tan solo 79,77 Euros por trayecto

Consulte todos nuestros horarios y tarifas en nuestra página web, [www.helity.es](http://www.helity.es), agencias de viajes o en nuestras oficinas de C/ González de la Vega (Ceuta) o en el Helipuerto de Ceuta

¡Además recuerde por ser Residente, podrá beneficiarse del 75% de bonificación sobre la tarifa!

Helity le desea un feliz vuelo